



Peterstaler Narrenzunft zeichnete langjährige Mitglieder aus

Bad Peterstal-Griesbach. Zahlreiche Mitglieder der Peterstaler Narrenzunft konnte Präsident Klemens Serrer in diesem Jahr für ein närrisches Jubiläum ehren. Bei den Hexen wurde Waltraud Huber für 44 Jahre ausgezeichnet. Seit 22 Jah-

ren stecken Tanja Kasper, Steffi Huber, Alexander Huber und Andreas Kimmig im Häs der Peterstaler Hexen, Mandy Kimmig, Andreas Fleischmann, David Keller und Martin Fischer tragen den Hexenrock seit 11 Jahren. Bei den Ilwedritschen

wurden Albrecht Huber und Hans-Peter Fantoli für 33 Jahre geehrt, 22 Jahre ist Matthias Müller dabei, und seit 11 Jahren gehört Karlheinz Hodapp zu den Fellträgern. Das blaue Gewand der Quellegeister tragen Annette Maier und Ilona Munzert

bereits seit 22 Jahren. Als Hagekätherle nehmen bereits seit 22 Jahren Gabi Harter, Katja Schmidt, Silke Ulbricht, Frank Huber, Michael Zimmermann und Stefan Mayer an der Fasent im Kurort teil.

Foto: Jutta Schmiederer